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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

□

Школа молодых
коммунистов

В зале заседаний городского
комитета партии прошло оче-
редное занятие с молодыми
коммунистами. Председатель
партийной комиссии ГК КПСС
А. П. Екимов сделал доклад
на тему «Демократический
централизм — руководящий
принцип организационного

строения КПСС». В качестве
обмена опытом было выступ-
ление секретаря партийного
бюро регенератного завода
Б. П. Кушнера о дальнейшем
совершенствовании коллектив-

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАЖЛОГО-

к высокой эттЕКТивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

навстречу

60-ЛЕТИЮ

ОКТЯБРЯ

ПОБЕДИЛИ
ЦЕМЕИТНИКИ

Коллегия Министерства
промстройматериалов СССР и

ЦК профсоюза рабочих строи-

тельства и промстройматериа-

лов по итогам соревнования за

четвертый квартал 1976 года 

присудили коллективу Слан-
цевского цементного завода 

первое место, переходящее

Красное знамя и денежную

премию в сумме 11.875 руб-
лей, в том числе 8.500 рублей
для премирования передовиков 

соревнования.

Коллектив цементного заво-

да в четвертом квартале вы-

полнил план по реализации

продукции на 104 процента,

по выпуску цемента — на

100,2, по известняковой муке

— 107,3 процента.

ВТОРЫЕ
В ОБЛАСТИ

Ленинградское областное уп-

равление автомобильного
транспорта и областной коми-

тет профсоюза рабочих авто-

мобильного транспорта и шос-

сейных дорог подвели итоги

соревнования автотранспорт-

ных предприятий области за

четвертый квартал 1976 года

и присудили Сланцевскому
пассажирскому автопредприя-

тию второе место и денежную

премию 1.150 рублей.

Коллектив автотранспортно-

го предприятия завершил план

четвертого квартала по пасса-

жирским перевозкам на 102,8
процента и успешно продол-

жает нести трудовую вахту в

честь 60-летия Октября.

Наталья Головлева пришла

на швейный участок цеха

резиновой обуви регенератно-

го завода в бригаду Т. И.
Карловой после окончания

ГПТУ-15. Сейчас она уже

освоила несколько смежных

операций, стала ударником
коммунистического труда.
Товарищи по работе избрали
ее комсоргом бригады.

НА СНИМКЕ: Н. Головле-
ва.

Фото Ю. Терентьева.

С ТВОРЧЕСКИМ
ПОДХОДОМ

В ремвитно-механическом це-
хе завода «Сланцы» работает
слесарем - инструменталыди-

ком ' Степан Васильевич Буч-
кин. В его служебную обязан-
ность входит выдача инстру-

мента и его ремонт. На первый
взгляд — .работа у него обыч-
ная: все идет по давно заве-

денному распорядку дня и труд

слесаря-инструментальщика не

измеряется процентами.

Но С. В. Бучкин к своему

делу подходит творчески. Он
принимает активное участие в

рационализации. В 1976 году

внес и сам же внедрил шесть

технических новшеств. Это раз-

личные приспособления для ре-

монтных работ, которые очень

нужны слесарям, они облегча-
ют трудоемкие операции.

Заводской профсоюзный ко-

митет присвоил С. 6. Бучкину
звание «Лучший рационализа-

тор завода «Сланцы» за 1970
год». Во втором году пятилет-

ки Степан Васильевич полон

новых творческих задумок,

продолжает разрабатывать
новшества по механизации ре-

монтных работ.
А. СОКОЛОВ.

16 АПРЕЛЯ — КОММУНИСТИЧЕСКИЙ СУББОТНИК

ОЗНАМЕНОВАТЬ УДАРНЫМ ТРУДОМ
В числе первых в нашем горо-

де труженики цеха камерных пе-

чей сланцеперерабатывающего за-

вода «Сланцы» откликнулись на

призыв железнодорожного депо

Москва-Сортировочная провести

16 апреля коммунистический суб-
ботник, посвященный 107-й го-

довщине со дня рождения В. И.
Ленина и 60-летию Октября.
На митинге, состоявшемся в

прошедшую субботу, рабочие це-

ха обязались этот день ознаме-

новать рекордными показателями

при высоком качестве труда: вы-

работать сверх плана 50.000 ку-

бических метров камерного газа,

50 тонн кокса. Общий вклад

только от сверхплановой продук-

ции^ составит 10 тысяч рублей.
Также будет собрано 10 тонн ме-

таллолома.

Труженики цеха камерных пе-

чей обратились ко всем коллек-

тивам цехов и установок завода

последовать их примеру.

отмечены успехи химиков
Завком профсоюза завода «Сланцы», подводя итоги соревнова-

ния по предприятию, отметил хорошую работу коллектива газогене-

раторного цеха в январе. В цеховом соревновании лидирует техно-

логическая смена А. П. Наумова.
Коллектив цеха выполнил январский план по выпуску продук-

ции с учетом обязательств на 101,4 процента, задание по произво-

дительности труда — на 100,4, по прибыли — на 111,3 процента. В
январе коэффициент качества продукции составил 0,969 при норме

0,900. В целом по цеху выработано 500 тонн сверхпланового слан-

цевого масла.

лучшие
смены

Трудовой успех добычных
бригад на шахте «Ленинград-
ская» во многом зависит от четко-

сти работы коллективов участка

внутришахтного транспорта и

обогатительной фабрики: первый
из них доставляет горную массу

на поверхность шахты, а второй

— ведет процесс обогащения
сланца.

Напряженно потрудился в пер-

вой половине февраля коллектив

смены В. И. Агеева с 'участка

ВШТ и А. М. Яковлева с обога-
тительной фабрики. На его трудо-

вом счету — 4.850 тонн сверхпла-

нового сланца, у смены В. Л. Бор-
цевой (обогатительная фабрика)
и 3. И. Валеева (участок' ВШТ)
— 3.446 сверхплановых тонн.

рейсы плодородия
Автомобилисты производственного объединения грузового авто-

транспорта завершили вывозку торфа на поля совхоза «Аврора».
Сюда они доставили 10.000 тонн.

На транспортировке торфа заняты бригады шоферов В. В. Ни-
колаева и М. X. Иванова. В конце февраля первая из них присту-

пит к доставке торфа в совхоз «Сокол» Лужского района, а вторая

— в совхоз «Осьминский».

Лидирует бригада В. Е. Алексеевой
Досрочно завершить нлан, вы-

пускать продукцию только хоро-

шего качества — такую задачу

поставил перед собой коллектив

хлебокомбината во втором году

пятилетки. И слово у него не рас-

ходится с делом: январский план

по реализации завершен на 100,3
процента, успешно выполняется и

февральская производственная

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве одиннадцатой сессии (XV созыва)

городского Совета депутатов трудящихся

Рекомендуемая повестка дня:

Отчет о работе исполнительного комитета городского Совета
депутатов трудящихся за 1976 год.

Сессия созывается 23 февраля 1977 года в 14 часов в малом

зале Дворца культуры завода «Сланцы».
Исполнительный комитет.

программа. Все бригады включи-

лись в соревнование в честь 60-
летия Великого Октября.

Бригада хлебопечения, возглав-

ляемая мастером В. Е. Алексее-
вой, производственный план янва-

ря завершила на 103,1 процента,

достигла хорошего качества хлебо-
булочных изделий. В бригаде чет-

ко организован труд, что способ-
ствует систематическому перевы-

полнению сменной нормы выра--

боткн.

Бригада мастера В. А. Попко-
вой, занятая на выпечке бараноч-
ных изделий, завершила январ-

ский план на 102,9 процента,

бригада кондитерского участка

А. В. Назуровон — на 101 про-

щеот.

ности партийного руководст-

ва; секретарь партийного бю-
ро комбината «Стройдеталь»
Н. Ф. Путиков раскрыл воп-

рос «Критика и самокритика

— главное в деятельности пар-

тийной организации по устра-

нению недостатков в работе».
В основе рассказа молодого

коммуниста сланцеперераба-
тывающего завода «Сланцы»
Г. Б. Бабошиной «Строгое
соблюдение норм партийной
жизни — основа в формировании
личности каждого молодого

коммуниста» лежали личные

впечатления от прохождения

ею кандидатского стажа.

С планом социального и

экономического развития

Сланцевского района на 1976
— 1980 годы слушателей по-

знакомил председатель горис-

полкома Н. С. Дятченков. С
интересом молодые коммуни-

сты прослушали лекцию о

международном положении

лектора Калининского райко-
ма партии г. Ленинграда Э. П.
Теплова.

Навстречу
Октябрю

Коммунисты совхоза «Ось-
минский» на партийном собра-
нии подвели итоги работы за

1976 год и определили задачи

на 1977 год. С докладом вы-

ступил директор совхоза

Г. Ю. Штейнберг. Главный
бухгалтер совхоза Б. Э. Каре
доложил о финансово-эконо-
мической деятельности совхоза

за прошедший период. Лабо-
рантка Т. И. Солнцева говори-

ла о мерах по улучшению ка-

чества молока. Коммунист-
пенсионер Н. И. Горшков из

бригады Ликовское тут же на

собрании взял обязательство
в пастбищный период пасти

сто пятьдесят голов молодняка

и добиться ежедневного их

привеса по 700 граммов.

В принятом решении гово-

рится об обязанностях пар-

тийной организации по выпол-

нению социалистических обя-
зательств на 1977 год.

Намечена
перспектива

Члены методической секции

по пропаганде естественно-

научных и атеистических зна-

ний собрались на очередное

заседание, чтобы обсудить
свою работу во втором году

пятилетки. С информацией
выступила председатель сек-

ции А. П. Кондрахина. Члены
секции обсудили предложен-

ный проект плана и приняли

его к действию. На заседании

также утверждена группа от-

ветственных за организацию

лекций, совершенствование их

тематики и качества.

В университете

педагогических
знаний

На очередном занятии уни-

верситета педагогических зна-
ний с лекцией «XXV съезд
КПСС о комплексном подходе

к воспитанию и обучению» вы-

ступил кандидат педагогиче-

ских наук М. Ф. Зарецкий. С
методикой подготовки и прове-

дения недели октябрят в апре-

ле ознакомила учителей мето-

дист Дома пионеров Н. Иван-
никова. «Содержание, формы
и методы деятельности пио-

нерского отряда в борьбе за
честное отношение к учению»
— тема выступления методи-

ста Дома пионеров Н. Т. Ар-
тамоновой.

Новая
партийная

организация

В Сланцевском филиале Ле-
нинградского производствен-

ного объединения «Ленобл-
водоканал» создана первичная
партийная организация. Секре-
тарем партийной организации

избрана главный инженер фи-
лиала Т. К. Прокофьева, за-
местителем — слесарь Н. П.
Кириллов.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
□

СИГУЛДА. Основное на-

правление в деятельности
Латвийского научно-ис-

следовательского инсти-

тута животноводства и ве-
теринарии — разработка
технологии промышленного

производства продуктов

животноводства. Сотруд-
ники института проводят

научные исследования в

лабораториях, на опытных
станциях, в научно-опыт-

ных хозяйствах, а также в

колхозах и совхозах рес-

публики. Совместно с ЦСУ
республики ими разработа-
на и внедрена в практику
автоматизированная систе-

ма управления животновод-

ством.

Значительный вклад уче-

ные внесли в разработку
технологии доения и техно-

логических линий для про-
мышленных животноводче-

ских комплексов.

НА СНИМКЕ: новый мо-
лочный комплекс научно-

опытного хозяйства «Си-
гулда», рассчитанный на

содержание 1.000 голов ско-
та, он построен , по проекту

Латвийского НИИ живот-

новодства и ветеринарии

и головного конструктор-

ского бюро механизации
животноводческих ферм
Всесоюзного производствен-

ного объединения «Союз-
живмаш».

Фотохроника ТАСС

□

ОТ ДНЕПРА
ДО ДОНБАССА
ХАРЬКОВ. На строитель-

стве канала Днепр —Дон-
басс сдана в эксплуатацию

первая насосная станция.

Она оснащена мощными ма-

шинами, оригинальная кон-

струкция которых значи-

тельно упростила монтаж-

ные работы.
Уже подготовлены к при-

ему воды 160 километров

трассы — свыше половины

первой очереди канала.

Ударными темпами ведется

укладка бетона и установка
оборудования на остальных

одиннадцати насосных стан-
циях.

В ответ на постановление
ЦК КПСС «О 60-й годов-
щине Великой Октябрьской
социалистической револю-

ции» на стройке разверну-
лось массовое соревнование.

Намечено пустить воду на

участке от Днепра до Се-
верского Донца нынешней
осенью — на год раньше
планового срока.

ПРОИЗВОДСТВО
БЕЗ ОТХОДОВ
Проблему металлургиче-

ского производства без от-

ходов успешно решает кол-
лектив завода «Азовсталь».
Здесь после реконструкции
принят в эксплуатацию

шлакопомольный цех. Те-
перь в отвалы не попадает

ни одна тонна шлака, об-
разующегося в доменных и

мартеновских печах. От реа-
лизации переработанных от-
ходов предприятие получает
около восьми миллионов

рублей прибыли в год.
(По сообщениям

корреспондентов ТАСС).

□ О всех сельских Советах района про-

шли сессии, на которых исполнитель-

ные комитеты Советов отчитались о рабо-
те за 1976 год. В докладах и выступле-

ниях депутатов отмечалось, что исполкомы

Советов глубже стали заниматься вопроса-

ми повышения эффективности
сельскохозяйственного произ-

водства, больше внимания уде-

лять развертыванию социалисти-

ческого соревнования, усилению

контроля за работой предприя-

тий, организаций, расположенных

на территории Советов, регуляр-

но стали рассматривать на сес-

сиях и заседаниях исполкомов

вопросы деятельности подведом-

ственнйх организаций.
В отчетный период исполкомы провели

определенную работу по выполнению за-

кона СССР «О статусе депутатов трудя-

щихся в СССР», что позволило улучшить

уровень оргаиизацноино-массовой работы
Советов, сделать ее более эффективноЯ.
Заметно повысилась активность депутатов

на сессиях Советов, в избирательных окру-

гах, производственных коллективах.

Организованно проведены сессии Сове-
тов. К подготовке их привлекались по-

стоянные комиссии, специалисты сельского

хозяйства, учреждений здравоохранения,

культуры. Это способствовало бо^пее глубо-
кому анализу -рассматриваемых проблем.
В 1976 году в обсуждении вопросов на

сессиях выступило 196 депутатов сельских'

Советов. При хорошей активности депута-

тов проведены сессии в Выскатском, За-
гривском, Пелешском, Старопольском и

другах Советах.
Активизировали свою работу постоян-

ные комиссии ряда Советов. Представите-

Депутаты и жизнь

ОТЧЕТНЫЕ СЕССИИ
ли 34 постоянных комиссий из 40 выступи-

ли с докладами и содокладами, с их по-

мощью подготовлено 150 вопросов на сес-

сии Соэетов и 167 —на заседания исполко-

мов.

Исполкомы сельских Советов больше
внимания уделяли контролю за исполне-

нием принимаемых решении. На сессиях н

заседаниях исполкомов заслушивались ин-

формации о их выполнении.

Депутаты Попковогорского, Старополь-
ского, Загривского сельских Советов ши-

роко использовали право запроса. Боль-
шинство из них выполнены. Все депутаты

своевременно отчитались перед избирате-
лями за второе полугодие 1976 года. Ис-
полкомы сельских Советов обобщили заме-

чания и предложения избирателей и ин-

формировали депутатов о мерах, прини-

маемых по их выполнению.

Исполкомы сельских Советов много ра-

ботали по выполнению наказов избирате-
лей. Выполнено 22 наказа из 27, принятых

к исполнению. На высоком уров-

не контроль за выполнением по-

ставлен в исполкомах Старополь-
ского, ' Выскатского, Загривского
сельских Советов.

Однако в деятельности Советов
еще много существенных недо-

статков. Новосельский и Пореч-
ский Советы не выполнили зада-

ние по закупу молока, Заг-
рнвскнй и ЧерновскоД — по

закупу мяса. Магазины Поп-
ковогорского сельского Совета ие вы-

псчинили план товарооборота. Все еще не

на должном уровне бытовое обслуживание
населения. План оказания услуг населе-

нию выполнил только комплексный прием-

ный пункт Старопольского сельского Со-
вета. Исполкомы недостаточно влияют на

работу совхозов, большинство депутатских

постов на фермах работают неудовлетво-

рительно.

На сессиях Советов приняты социалисти-

ческие обязательства на второй год пяти-

летки, направленные на достойную встречу

юбилея Октября.

Н. АФАНАСЬЕВА,
обществ, корр.

УЧАТСЯ
НАСТАВНИНИ

В школе наставников на

шахте № 3 рассмотрена оче-

редная тема «Труд подопеч-

ного и помощь общественных
организаций в улучшении тру-

дового воспитания молодого

рабочего». С лекцией высту-

пил руководитель школы, кан-

дидат педагогических наук

М. Ф. Зарецкий.
Председатель шахтного ко-

митета профсоюза Н. А. Пруд-
инков обобщил занятие, дал

задание слушателям подгото-

виться к семинару по конкрет-

ным проблемам наставничест-

ва на шахте. Наставник П. А.
Лашин готовит вопрос о том,

как работать с «трудными»

молодыми производственни-

ками, П. Е. Курганский разра-

батывает тему «Помощь на-

ставника по вовлечению моло-

дого рабочего в общественную
деятельность».

ОС ВСЕХ цеховых коллективах

~ комбината «Стройдеталь» при-

няты повышенные социалистиче-

ские обязательства в честь 60-ле-
тия Великого Октября, Призыв
ленинградцев «От высокого каче-

ства работы каждого — к высо-

кой эффективности труда коллек-

тива!» стал магистральным напра-

влением в социалистическом со-

ревновании,

С первых дней января многие

бригады и абсолютное большинст-
во рабочих успешно выполняют

юбилейные обязательства. Практи-
ка показала, что успехи достигну-

ты там, где высокая трудовая и

производственная дисциплина, соз-

нательность, организованность и

самоконтроль. Можно много при-

вести хороших примеров качест-

венной работы передовиков про-

изводства, Продукция, изготовлен-

ная токарем П, Я. Благородовым,
фрезеровщиком Н. Н. Серогодским
и кузнецом В. Н. Тощевым, все-

гда отличного качества. Об этих

высококвалифицированных ма-

стерах своего дела с уважением

говорят на предприятии. Качест-
венно трудятся электросварщик

В, С, Орлов, электрообмотчица
И, И. Линно.

В столярном цехе свыше три-

дцати лет работает передовой про-

изводственник А. И. Иванов, Ои
много лет руководит бригадой
столяров, которая неоднократно

занимала классные места в сорев-

новании. После пожара в лесо-

пильном цехе здесь особенно
трудно приходится с лесоматериа-

лом для изготовления столярных

изделий. В бригаде 30 человек, и

всех надо обеспечить фронтом ра-

боты, Но, несмотря на трудности,

эта бригада выполнила январский
план на 100,2 процента и 96 про-

центов столярных изделий сдала

с первого предъявления.

Еще лучше показатели у брига-

УСЛОВИЯ РАВНЫЕ.
А РЕЗУЛЬТАТЫ?
ды столяров А. П. Петрова, у ко-

торой январский план завершен

на 100,8 процента и 97,2 процента

продукции сдано с первого предъ-

явления.

Гарантия качества—

рабочая совесть

В формовочном цехе, который
является ведущим на комбинате
«Стройдеталь», также есть передо-

вики, Это звено Н, П. Мурашки-
ной, которое выполнило январ-

ский план на 114 процентов и 90
процентов продукции сдало с пер-

вого предъявления.

Звенья А. В. Грунцева и П, А,
Андреева готовят высококачест-

венные железобетонные балки, ко-

лонны, фундаментные блоки. Толь-
ко хорошее можно сказать и про

звено И. И, Наумова.
Казалось бы, что все бригады

работают в одинаковых условиях

и должны иметь одинаковые ре-

зультаты. К сожалению, не все

дорожат маркой своего предприя-

тия, Звено И. М, Вербицкого го-

товит фундаментные блоки и по-

душки. В январе оно выполнило

план всего на 92 процента, с пер-

вого предъявления сдано всего

.64,5 процента изделий.
Может быть, у них были труд-

ности, которые Помешали выпол-

нить январский план? Нет. Все
бригады и звенья работали в оди-

наковых условиях. Причина отста-

вания в том, что звеньевой И, М,
Вербицкий и мастер С. Д. Про-
кофьев непростительно снизили

требовательность к качеству про-

дукции.

— Формовщики из этого звена

плохо зачищают и смазывают ме-

таллические формы, бетонную
смесь недостаточно вибрируют, а

главное —кое-как заглаживают по-

верхность изделий. Когда сдела-

ешь замечание звеньевому Вер-
бицкому, то он на это не реаги-

рует, — говорит инженер отдела

технического контроля И, В, Пе-
тухова, —Отсюда все беды: низкое

качество продукции, переделки.

Аналогичное положение с каче-

ством продукции наблюдается в

работе звеньев А, А, Бирюкова,
В, Г. Беляева, В главном корпусе

формовочного цеха н на площад-

ках скопилось много железобетон-
ных изделий с надписью «В ре-

монт». Это значит, что нужна до-

водка до установленных требова-
ний ГОСТа, Все это — итог без-
ответственности за качество про-

дукции,

В 1976 году комбинат «Строй-
деталь» оказался в глубоком про-

рыве с выполнением плана, с ка-

чеством продукции. Сейчас с об-
новлением руководства предприя-

тия положение меняется к лучше-

му, стало больше проявляться

требовательности в цехах к каче-

ству продукции. Поэтому борьба
за качество должна вестись не

только по линии администрации, а

решающее слово должно принад-

лежать цеховым профсоюзным ко-

митетам, группам и постам народ-

ного контроля, всей общественно-
сти предприятия,

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

С ПЕРВОГО марта вступает в силу закон

«Об охране и использовании памятников

истории и культуры», принятый на пятой сес-

сии Верховного Совета ССОР. Этот ант, имеющий
важнейшее значение, логична вытекает из са-

мой сути современного этапа развития нашего

общества, будет конкретным вкладом в решение

задач, поставленных XXV съездом КПСС перед

работниками культуры, искусства и литературы

в деле воспитания человека нового общества.

Делегаты пятой районной кон-

ференции Сланцевского отделе-

ния Всероссийского общества ох-

раны памятников истории и куль-

туры с удовлетворением отмеча-

ли, что закон является новым

свидетельством огромного внима-

ния и заботы Коммунистической
партии и Советского государства

о духовной жизни нашего обще-
ства, более полном удовлетворе-

нии запросов трудящихся.

Выступая с отчетным докла-

дом, председатель районного от-

деления общества Г. Е, Про-
кофьева отразила вклад членов

общества всех сланцевчан в эту

большую и важную работу.
Особенно активизировалась ра-

бота в год празднования ЗО-ле-
тия Победы. Организации обще-
ства совместно с учреждениями

культуры, экскурсионными бюро,
членами общества «Знание» про-

вели ряд мероприятий по про-

паганде революционных, боевых
и трудовых традиций советского

НАРОДНОЕ БОГАТСТВО
народа с широким использова-

нием памятников и мест боевой
и трудовой славы Сланцев и рай-
она.

Так, по материалам секции ве-

теранов партизанского движения

исполком горсовета принял ре-

шение рб установлении в деревне

Ждовля Иовосельского сельсове-

та на доме, где жил С. А. Сер-
геев, памятной доски с надписью:

«Здесь жил с 1914 по 1963 гг.

кавалер ордена Ленина, органи-

затор партизанского движения и

командир партизанского отряда

в Иовосельском сельсовете Сер-
гей Андреевич Сергеев»,

С помощью предприятий были
благоустроены братские захоро-

нения, сделаны к ним подходы.

Хорошо исполняют шефские обя-
занности по уходу за памятника-

ми коллективы завода «Сланцы»

шахты № 3, районного объедине-
ния «Сельхозтехника», цементно-

го завода, школ №№ 1, 2, 5 и

другие. Однако не все отдают

должное внимание погибшим в

боях за Родину. Приходится де-

лать замечания руководителям

Черновского, Выскатского, Ново-
сельского Советов, совхоза «Ав-
рора», сельских школ за недоста-

точно хороший уход за братски-
ми могилами.

Совет отделения общества и

первичные организации стремят-

ся всеми доступными формами
передать знания о родном крае,

о памятниках на сланцевской
земле и через знание воспиты-

вать любовь к своей Родине, чув-

ство патриотизма. В городе име-

ется два постоянно действую-
щих лектория при Доме культу-

, ры горняков и детской библиоте-

ке. Устная пропаганда истории

района и памятных лет хорошо

поставлена в школах №№ 1, 2, 3,
5, 11, в ряде цехов завода «Слан-
цы», в лаборатории цементного

завода и других местах. За от-

четный период прочитано 145
лекций, проведено более 200 бе-
сед о целях незадачах общества,
по истории края. Лучшими лек-

торами зарекомендовали себя
Е. И. Петров, Ф, А. Чуркин, С. А.
Пронин, Н. Д. Симченков.

Разработано два экскурсион-

ных маршрута по памятным ме-

стам района периодов граждан-

ской н Великой Отечественной
войн, автобусные поездки по ко-

торым совершило 75 групп. Про-
ведено большое количество пе-

шеходных экскурсий.
На конференции значительное

внимание уделялось органпза-

цнонным формам работы.
Участники конференции приня-

ли решение, центральное место в

котором отводится задачам рай-
онного Совета по достойной
встрече . 60-летия Великой Ок-
тябрьской социалистической ре-

волюции.

Ф. ЧУРКИН,
наш обществ, корр.

С. ВОЛОДИН.
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ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

ОБЩЕСТВО КИИГОЛЮВОВ
На крупных предприятиях

г. Сланцы созданы первичные

организации добровольного об-
щества любителей книги. Об-
щество ставит перед собой
прежде всего воспитательные

цели, оно призвано решать от-

ветственные задачи политиче-

ского, идеологического и куль-

турно - просветительного ха-

рактера. Осуществление их

должно стать содержанием

всей деятельности первичных

организаций. Работа здесь

строится на основе творческой
самодеятельности. Каждый мо-

жет найти применение своим

занятиям в организации лите-

ратурных вечеров, книжных

выставок, викторин. За про-

ДЕЛА
И ЗАБОТЫ
Товарищеский суд ЖЭК-1

управления жилищно-комму-

нального хозяйства объедине-
ния «Ленинградсланец» рабо-
тает более 15 лет. За это время

у нас в суде разобрано около

200 дел, накоплен некоторый
опыт. Мы чувствуем полез-

ность, значение и влияние то-

варищеского суда.

Количество домов и населе-

ния в нашем ЖЭКе растет, а

число нарушений идет на сни-

жение. В 1976 году в нашем

суде разобрано 26 дел, из них

12 дел — о нарушении общест-
венного порядка, 10 — о на-

рушении правил содержания

квартиры, 2 дела — о мелком

хищении, о прочих нарушениях

—тоже 2. К нарушителям были
приняты меры общественного
воздействия: шестерым объяв-
лено товарищеское предупре-

ждение, одному — обществен-
ное порицание, трем — обще-
ственный выговор, на 1 1 чело-

век наложены денежные штра-

фы и девятерых из этих 1 1
обязали возместить нанесенный
материальный ущерб.

В этом году рассмотрено

6 дел, из них 3 о мелком хище-

нии. Граждане П. Башкирова,
проживающая в д. № 16, А. А.
Савчук (ул. Спортивная, д.

№ 5) и В. М. Курочкина (ул.
Спортивная, д. № 7) украли

товары из магазина.

Успешной работе нашего то-

варищеского суда способству-
ют его активные члены А. Л.
Фадеева, А. Н. Кудрявцева,
Б. А. Шмелев, А. И. Глаголь-
ский, Т. К. Удальцова, Е. Е.
Ильин и другие. Но у нас есть

трудности — задержки с на-

правлением материалов в суд.

В отделе внутренних дел да и

в ЖЭКе подолгу держат мате-

риалы у себя. А мы хотим,

чтобы сократились сроки со

дня совершения проступка до

суда — это поможет нам ра-

ботать качественнее и эффек-
тивнее.

В. ЕГОРОВ,
председатель товарище-

ского суда ЖЭК -1.

шедший год Сланцевское прав-

ление общества книголюбов
поощрило подписными изда-

ниями и редкими книгами за

создание первичных организа-

ций иа своих предприятиях их

председателей Т. И. Бурину —

регенератный завод, Н, С.
Граблюк, Т. Г. Силину — це-

ментный завод, А. X. Янышеву
— ГПТУ № 15, В. А. Капитоно-
ву — завод «Сланцы», Т. Ф,
Козыреву — швейное объеди-
нение «Маяк» и других.

Правление предусмотрело

ряд мероприятий, направлен-

ных на дальнейший рост рядов

книголюбов, повышение каче-

ства работы общества. Глав-
ная задача — создать первич-

ные организации на каждом

предприятии, в каждом учреж-

дении. В этом нам нужна по-

мощь партийных, профсоюз-
ных и комсомольских органи-

заций.
Сейчас все чаще раздаются

голоса на страницах печати о

контроле за распределением

подписных изданий и художе-

ственной литературы вообще,

о контроле, который должна

взять иа себя общественность,
а именно общество книголю-

бов. Осуществить это можно

лишь тогда, когда первичные

организации общества любите-
лей книги будут созданы на

каждом предприятии, в каж-

дом учреждении.

В. СТЕЖКА,
ответственный секретарь

отделения Всероссийского
общества любителей книги.

НА ПРИЛАВКИ магазинов города ежедневно поступает боль- г

шое количество как продовольственных, так и промышленных =

товаров. А кто и как осуществляет контроль за их качеством? =
Это, наверное, очень трудно сделать. Но некачественные товары =
не должны продавать покупателям.

Качество нашей работы иа предприятиях оценивают отделы Ё
технического контроля. А каков ОТК у торгующих предприятий? 2

Некоторые утверждают, что это дело общественных контролеров 5
по торговле. Но думается, что им такая нагрузка не под силу: я
ведь они, как правило, заняты на основной работе. Расскажите, Е
пожалуйста, подробнее об этом.

М. ИВАНОВ,
рабочий.

НАШ ЧИТАТЕЛЬ
РАССКАЗЫВАЕТ О РАБОТЕ ОБЩЕСТВА ,

ТОВАРИЩЕСКОГО СУДА, СОВЕТА МЕДСЕСТЕР, УЧЕБЕ СОВ-
ХОЗНЫХ ШОФЕРОВ, О БОЕВЫХ ДРУЗЬЯХ, КРИТИКУЕТ НЕ-
РАДИВЫХ КВАРТИРОСЪЕМЩИКОВ, ПОЛУЧАЕТ ОТВЕТ
НА ПИСЬМО/ РИСУЕТ, ФОТОГРАФИРУЕТ

В системе тор-

говли контроль за

качеством товаров

осуществляют в

основном Государ-
ственная инспек-

ция, бюро товар-

ных экспертиз н

непосредственно в

розничной сети — —

товароведческий аппарат со-

вместно с матерпалыю-ответст-

венными лицами и продавцами.

В Сланцевском торге в мага-

зинах работает 60 процентов

товароведов, на центральной
продовольственной базе — 30
и в торговом отделе управле-

ния — 10 процентов. Этот
факт говорит сам за себя. Там,
откуда товар идет к покупа-

телю, контроль наиболее ощу-

тимый.

УЧИТЫВАЯ исключительно важную роль медицинских сестер в

деле улучшения качества больнично-поликлинической помоши

населению, а также в целях повышения квалификации и культуры

среднего и младшего медицинского персонала при лечебных учре-

ждениях организованы советы медицинских сестер.

В центральной
районной больнице
состоялась конфе-
ренция медицин-

ских сестер. От-
чет о работе совета сделала его

председатель, главная медсест-

ра Р. В. Боровова.
Основная задача совета, ска-

зала она, —повышение теорети-

ческих и практических знаний,
идейного и общекультурного
уровня медицинских сестер. В
отделениях созданы школы

коммунистического труда. Со-
вет работает в контакте с пар-

тийной, профсоюзной и комсо-

мольской организациями. Раиса

«Застраховался».

Рисунок В. Старицкого.

ВСПОМИНАЮ
ДРУЗЕЙ

Больше тридцати лет про-

шло со дня окончания Великой
Отечественной войны. Ио узы

дружбы, скрепившие нас в те

грозные годы, по-прежнему сое-

диняют фронтовиков. Вот и не-

давно я получил приглашение

на встречу летчиков нашего

полка.

Со многими боевыми друзья-

ми я переписываюсь. Получил
письмо от лучшего друга Алек-
сандра Пономыкина, который,
как и я, летал во время войны
воздушным стрелком-радистом,

след которого я потерял почти

тридцать лет назад. Судьба
этого человека характерна для

многих фронтовиков. Война не

позволила учиться. Демобили-
зовавшись, он работал, окон-

чил вечернюю школу, продол-

жил образование в институте.

Сейчас Александр работает в

одном из крупных грсударствен-

ных учреждений.
Я часто вспоминаю своих

фронтовых друзей, радуюсь их

успехам.

О. СМИРНОВ,
ветеран войны.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

СОВЕТ МЕДСЕСТЕР
Васильевна рассказала о боль-
шой роли сестер милосердия,

которые вместе с врачами воз-

вращают людям здоровье и ра-

дость, дают возможность снова

трудиться.

О лечебно-охранительном
режиме в учреждениях здра-

воохранения говорила старшая

медсестра травматологического

отделения В. В. Ершова.
О лечебном действии слова

рассказала старшая медсестра

урологического отделения Г. В.
Безина. Она подчеркнула важ-

ность тесного контакта больно-
го с медицинскими работника-
ми, значения лекарства № 2,
каким являются выдержка, доб-
рота, умение медсестры убе-
дить брльного, вселить веру в

выздоровление.

Е. МОРОЗОВА,
фельдшер.

Контроль за качеством по-

ступающих в магазины и иа

базу промышленных и продо-

вольственных товаров осуще-

ствляют товароведы. Они оп-

ределяют качество товаров,

знают их свойства, требования
к таре и упаковке, условия

транспортировки, хранения и

реализации.

Наиболее сложным является

прием товаров в магазине от

поставщика. Принимающий
должен не только иметь тео-

ретические знания, уметь ис-

пользовать ГОСТы и другие

документы, но и иметь опыт,

навыки в работе. Процесс при-

ема товаров усложняется ог-

раниченными сроками и малога-

баритностью подсобных поме-

щений в магазинах.

Проверку по качеству про-

мышленных товаров осущест-

вляют 4 товароведа в промто-

варных объединениях магази-

нов №№ 17 и 45 и 12 продав-

цов-бракеров.

С целью контроля за качест-

вом продовольственных това-

ров товароведы центральной
продовольственной базы закре-

плены за магазинами. Надо ска-

зать, что эта служба —неплохой
заслон от проникновения нека-

КОНТРОЛ Ь1
КАЧЕСТВА ТОВАРОВ I
ИАН ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ? I

чествеиных товаров на прилав-

ки. Подтверждают сказанное

выше следующие факты. Толь-
ко за 1976 год было забракова-
но некачественных промышлен-

ных товаров на сумму 92 тыся-

чи рублен, за что с поставщи-

ков взыскано 6,6 тысячи рублей
штрафов. Так, например, с ба-
зы «Роскульторга» взыскано

5,9 тысячи рублей за 506 еди-

ниц некачественных радиото-

варов, с базы «Росгалантерея»
—6,4 тысячи рублей, а с базы
«Росхозторга» за некачествен,-

ные хозяйственные товары и

электротовары получено 6,2 ты-

сячи рублей.

Помимо всего этого, товаро-

веды и материально ответст-

венные лица систематически

осуществляют контроль за со-

стоянием товарных запасов, за

оптимальной температурой и

влажностью, за соблюдением
товарного соседства с учетом

физико-химических свойств то-

варов, за порядком очередно-

тн и сроками реализации их.

Немаловажное значение при-

обретает н процесс подготовки

товаров к продаже. На этой
стадии происходит действи-
тельная оценка качества.

ТРУДНЫЙ УРОК.
Фотоэтюд Ю. Голубева.

НЕ ЧУЖОЕ— СВОЕ
ГОРОД ТВОЙ— ЗАБОТЬСЯ О НЕМ! ===

У каждого жилого дома есть

хозяева. Это жилищно-эксплуа-

тационные конторы и, конечно,

квартиросъемщики. Те и дру-

гие должны быть одинаково за-

интересованы в продлении

жизни здания, в том, чтобы в

квартирах было тепло, опрятно.

К сожалению, некоторые

жильцы небрежно относятся к

социалистической собственно-
сти, какой является жилищ-

ный фонд. Вот один из приме-

ров. Проверкой было установ-

лено, что жильцы 16-й кварти-

ры дома № 10 по улице Дзер-
жинского постоянно заливают

квартиру этажом ниже. В пер-

вых числах декабря прошлого

года почистили канализацию,

а через девять дней она опять

оказалась забитой. Причина
одна — жильцы 16-й квартиры

безобразно пользуются канали-

зацией. Более того, квартира

запущена, двери сломаны,

электропроводка нарушена.

Пришлось дать работникам
ЖЭК № 3 указание, чтобы
предложили жильцам отремон-

тировать квартиру, устранить

все дефекты, а в комнате тов.

Евдокимовой — заменить двер-

ной блок за ее счет, так как

она привела его в негодность.

Составлен и передан в това-

рищеский суд акт для взыска-

ния с жильцов 16-й квартиры

средств на ремонт заливаемой
ими квартиры.

А. СОРОКА,
начальник УЖКХ производ-

ственного объединения
«Ленинградсланец».

Постоянный контроль за ка-

чеством поступающего товара

от поставщиков, систематиче-

ский контроль за состоянием

товарных запасов, бережное
отношение к ним со стороны

товароведов и работников ма-

газинов способствует сниже-

нию потерь н является сущест-

венным фактором роста рента-

бельности торговых предприя-

тий.

Р. АЛЕКСАНДРОВА,
старший инспектор

по торговле горторга.

ПОВЫШЕНЫ
ЗНАНИЯ

Занятия шоферов совхоза

«Родина» по безопасности дви-

жения н технике безопасности
работы начались в декабре
1976 года. Проводились они

после работы в красном уголке

гаражи. Преподаватель — заве-

дующий гаражом совхоза Петр
Васильевич Гуслин подробно
рассказывал о правилах дорож-

ного движения, о требованиях
безопасности при перевозке

пассажиров и грузов, а также

эксплуатации и ремонте ма

шнн.

На занятиях шла речь так-

же о дорожно-транспортных

происшествиях, классификации
несчастных случаев, порядке их

расследования. Объяснение ма-

териала сопровождалось пока-

зом плакатов н других нагляд-

ных пособий.
Занятия кончились в январе.

В двух учебных группах по-

нысилн квалификацию 49 шофе-
ров совхоза «Родина». Из них

на «хороню» и «отлично» сдали

экзамены 32 слушателя. Отлич-
ные знания показали В. В. Бас-
леров, Ю. Б. Дмитриев, Б. В.
1 1икандров, В. Е. Иванов, В. А.
Буланцев, Г, Я. Антонов, А. М.
1 1лыш.

Л. ЗАГЕР,
руководитель учебно-опор-
ной базы управления ком-

мунального хозяйства гор-

исполкома.
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Всенародный
прааднин

Завтра наша страна празд-

нует День рождения Советской

Армии и Военно-Морского

Флота. Районный совет вете-

ранов войны рассмотрел план

мероприятий по подготовке и

проведению праздничных тор-

жеств. В организациях, учреж-

дениях и совхозах проходят

собрания, посвященные памят-

ной дате, читаются доклады. В

школах города и района пио-

неры проводят торжественные

линейки, оформляют уголки

боевой славы. В клубах и До-
мах культуры организованы

тематические вечера и демон-

страция кинофильмов по воен-

ной тематике. Офицеры запаса

и в отставке выступают перед

молодежью и трудящимися с

беседами о славных боевых
традициях Советских Воору-
женных Сил.

Внеплановое
занятие

В связи с днями ленинград-

ской литературы в области чле-

ны ЛИТО при Дворце культу-

ры завода «Сланцы» провели

в минувшую среду внеплано-

вое занятие. Руководитель объ-
единения ленинградская поэтес-

са член Союза писателей СССР
И. А. Малярова рассказала о

новостях литературной жизни

Ленинграда. Затем члены

ЛИТО Л. Мандрыка, В. Щи-
пунова, Г. Плахотнюк, Е. Чер-
нов л М. Семенов прочитали

свои новые стихи, которые и

стали предметом обсуждения
на этом занятии.

Встречи
в „Молодежном"

В нынешнем году в общежи-
тии «Молодежное» предполага-

ется провести цикл лекций по

истории нашего края, обращая
особое внимание на события
последних шестидесяти лет.

Первую лекцию прочитал

Ф. А. Чуркин — член прези-

диума совета Сланцевского от-

деления Всероссийского обще-
ства по охране памятников ис-

тории и культуры. Он расска-

зал о Яне Фабрициусе, кото-

рый близок и дорог нам как

организатор и участник боев с

белогвардейцами за землю, на

которой мы живем.

Здесь же прошли литератур-

ный вечер «В семье единой» и

встреча с заместителем управ-

ляющего трестом № 63 В. К.
Рожковым, который рассказал

о социальном и экономическом

развитии треста в десятой пя-

тилетке.

Конференция
охотников

Состоялась IV районная кон-

ференция охотников и рыболо-
вов. С докладом, в котором

была проанализирована дея-

тельность районного общества
охотников и рыболовов
(РООиР), выступил председа-

тель правления РООиР Д. X.
Лаврентьев.

Конференция избрала новый
состав совета районного обще-
ства, а также делегатов на XII
областную конференцию охот-

ников и рыболовов. Председа-
телем правления РООиР из-

бран А. М. Марков, ранее ра-

ботавший старшим егерем рай-
онного общества.

ОКНО ГАИ

ВОДИТЕЛЬ ИДЕТ
ПЕШКОМ...

Не раз приходилось видеть, как

водители возмущаются пешехода-

ми — нарушителями правил до-

рожного движения. Особенно
красноречивы их жесты. И если

бы в этот момент разрешить им

воспользоваться теми правами,

которыми наделен инспектор

ГАИ, уверен: ни один пешеход-

нарушитель не ушел бы безнака-
занным.

Ну а сам шофер, став пешехо-

дом, уважает правила, труд сво-

их коллег? Не всегда. Вот один

из примеров; 3 мая 1976 года на

ул. Кирова у больничного город-

ка автомашиной был сбит пеше-

ход А. Я. Дроздов — водитель

(!) пассажирского автопредприя-

тия. С переломом шести ребер он

был помещен в больницу.
И вот новое дорожное проис-

шествие с участием пешехода-во-

дителя. 18 февраля 1977 года в

19 часов 15 минут на ул. Парти-
занской был сбит пешеход в со-

стоянии алкогольного опьянения.

Пострадавшим вновь оказался

А. Я. Дроздов — прошлогодний
урок не пошел ему впрок. Води-
тель сбившей его автомашины

ГАЗ-52, госзнак 55-25 ЛОИ, при

надлежащей Сланцевскому гру-

зовому автопредприятию, В. Н.
Антонов с места происшествия

уехал, не- через пятнадцать минут

был разыскан работниками ГАИ.
В. АНДРЕЕВ,

начальник Сланцевского от-

деления ГАИ.

ЛЫЖНЫЙ СПОРТ

ВОЗРАСТ
НЕ ПОМЕХА

59-н годовщине Советской Ар
мии и Военно-Морского Флота
были посвящены лыжные гонки,

которые провели работники Слан-
цевского мясокомбината. На мя-

сокомбинате работает всего 83
человека, 35 из них вышли на

старт. На предприятии нет мо-

лодежи до 28 лет, поэтому сорев

нования проходили между стар

шими группами.

Среди женщин в возрасте 29 —

34 года сдали нормы на золотой
значок ГТО Н. М. ■ Алексеева —

машинист холодильных установок,

член завкома профсоюза, которая

в своей группе заняла первое ме

сто, Т. В. Борисова — инженер

экономист, председатель завкома

Л. А. Климентьева •— изготови

тель натуральной колбасной обо
лочки, А. М. Труфанова —- ин

женер по нормированию труда.

У мужчин в этой возрастной
группе места распределились так

И. П. Приходько — газоэлектро

сварщик, председатель совета

коллектива физкультуры пред-

приятия занял первое место, В. В
Бондюк — обвальщик мяса —

второе, А. А. Хакк —• обвальщик
мяса, секретарь комсомольской
организации — третье.

В группе женщин в возрасте

старше 34 лет первое место заня-

ла В. Н. Ломакова — жиротоп

член завкома профсоюза, Л. С
Хансон — изготовитель натураль

ной колбасной оболочки — была
второй.

И. А. Андреева — обработчик
мясных туш, депутат горсовета

заняла третье место, "
У мужчин старше 39 лет пер

вое место завоевал Б. И. Баранов
— боец скота, второе место — >

электрослесаря Н. И. Румянцева
третье — у грузчика Ф. Н. Рен
дакова.

Среди участков мясокомбината
первое место присуждено мясо

жировому участку, второе — кол-

басному участку, третье — управ

лению комбината.
о. волков,

судья соревнований.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 23 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Гим-

настика. 9.30 —■ «Юнга Северного
флота». Художественный фильм.
10.55 — «Клуб кинопутешествий».
15.00 — Программа документаль-

ных фильмов к Дню Советской
Армии и Военно-Морского Флота.
16.00 — Фильм — детям. «Орле-
нок». 17.15 — «Отзовитесь, горни-

сты!». 18.00 — Новости. 18.15 —

«Сегодня —День Советской Армии
и Военно-Морского Флота». Вы-
ступление заместителя министра

обороны СССР, главнокомандую:

щего Военно-Воздушными Силами,
главного маршала авиации П. С.
Кутахова. 18.30 — Премьера теле-

визионного документального филь-
ма «Защищая Родину». 19,30 —

Чемпионат СССР по хоккею.

ЦСКА — «Динамо» (Рига). 1 и

2-й периоды. В перерыве — Ти-
раж «Спортлото». 21.00 — «Вре-
мя». 21,30 — ЦСКА — «Динамо»
(Рига). 3-й период. 22.05 — «Бе-
лорусский -вокзал». Художествен-
ный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 23 ФЕВРАЛЯ
18.00 — Для детей: мультфиль-

мы, 18,15 — «Однополчане». Теле-
журнал, Цв, тел. 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма, Цв, тел. 19.25 — «Джуль-
барс». Художественный фильм;;
20.35 — «Из фондов фильмотеки».
Солисты дважды Краснознамен-
ного ансамбля песни и пляски им.

Б. Александрова. 21.20 — «Кры-
латые моряки». Документальный
фильм. 21.45 — Концер!', посвя-

щенный Дню Советской Армии и

Военно-Морского Флота, Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 23 ФЕВРАЛЯ
9.05 -— Программа передач. 9.05

«Праздники и будни Виктора
Артеменко». 11.55 — «Годы и лю-

ди»: «Хроника суровых дней».
12.'35 -— 13,20 — «Боевые спутни-

ки мои». Музыкальный фильм.
14,55 — Программа передач, 16.00
— «Отечество славлю!». Фильм-
концерт, 17.05 — Цв, тел. «Теле-
школа». 17.50 — Новости. Вечер-
няя программа. 18.00 — «Актуаль-
ная камера» (на русск. яз.). 18.30
— «Ведем счет». 18.50 — Цв. тел.

«Борис Мокроусов». Музыкаль-
ный фильм. 19.15 — Цв. тел. «Дет-
ский экран». «Эй, мальчики!».
19.45 — «10 минут по Советскому
Союзу»; «Здравствуй, Ленин-
град!». 19.55 — «Иоханнес Ле-
пик, кто он?». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Концерт для

воинов. 22.10 — Цв. тел. Художе-
ственный фильм «Соколово», 2-я
серия. 23,15 — 23.25 — На пер-

вом шахматном турнире памяти

Пауля Кереса.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22 фев-
раля — «Огни рампы». (Две се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22 фев-
раля — новый широкоэкранный
кинофильм «Звезда падает вверх».

Начало в 10, 12.45. Кинофильм
«Амропали». Начало в 15, 18.15,
21 час. 23 февраля — новый цвет-

ной широкоэкранный кинофильм
«Бешеное золото». Начало в 10,
12, 20.10, 22 часа. Новый худо-

жественный фильм «Маленький
сержант». Начало в 14, 16, 18 ча-

сов (для детей — в 14 часов).

. СЛАНЦЕВСКОИ
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 3

ТРЕБУЕТСЯ
УБОРЩИЦА,
сторож-дворник.
Обращаться по адресу; гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 11.
Телефон № 2-14-74.

2—2

ШКОЛЕ № 7

требуется

УБОРЩИЦА.
Обращаться по адресу; гор.

Сланцы, ул. Жуковского, дом

№ 8. Телефон № 4-17-27.
1—1

В связи со строительством швейной фабрики во

втором микрорайоне г. Сланцы (северная окраина го-

рода) владельцам металлических гаражей предлага-

ется убрать их с территории стройплощадки в срок

до 28 февраля с. г. ~

Администрация швейнс^ фабрики (телефоны №№
2-22-30, 5 -14 -76). г

1—1

СЛАНЦЕВСКОМУ РО «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ
ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК,
ИНЖЕНЕР по безопасности движения автотран-

спорта,

ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР,
ИНЖЕНЕРЫ-ТЕХНОЛОГИ на станцию техниче-

ского обслуживания автомобилей,
МАСТЕР литейного участка,

ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ,
УБОРЩИЦА.

2—1

УЧАСТОК ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ПРЕДПРИЯТИЯ «ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
на ТЭЦ завода «Сланцы»
СЛ ЕСАРЕЙ
ЭЛЕКТРО- И ГАЗОСВАРЩИКОВ (а также рез-

чиков) всех разрядов, •

РАБОЧИХ на обучение указанным специально-

стям.

С предложениями обращаться по адресу: ТЭЦ за-

вода «Сланцы». Телефоны 5-12-47, 5-15-72.
3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

ТРЕБУЮТСЯ
ЗАВ. МАГАЗИНОМ,
ПРОДАВЕЦ,
РАБОЧАЯ столовой.
БУХГАЛТЕР.

3 —1

КОМБИНАТУ БЛАГОУСТРОЙСТВА ГОРОДА

ТРЕБУЮТСЯ
ТОКАРЬ,
РАБОЧИЕ,
АВТОЭЛЕКТРИК.
Обращаться по адресу: ул. Интернациональная,

дом № 1. Телефон № 2-25-53.
2—1

КОМБИНАТУ «СТРОИДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

КОНСТРУКТОР,
МАСТЕР-СТРОИТЕЛЬ,
МАСТЕРА в Транспортный цех,

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ГАЗОСВАРЩИК.
Молодежь (в возрасте от 18 лет и

обучения специальности крановщика

(срок обучения 1,5 — 2 месяца).
За справками обращаться в отдел кадров.

старше) для

Ленинграде

5—1

Ученики 7 «Б» класса школы № 3 глубоко соболезнуют семье

АФАНАСЬЕВА Игоря по поводу его безвременной смерти.

Коллектив смены 2 печного цеха СПЗ «Сланцы» соболезнует
Афанасьевой Валентине Ивановне по поводу смерти сына Игоря.

Учащиеся 8 «Б» класса и учителя школы № 1 1 выражают глу-

бокое соболезнование Травиной Вере по поводу смерти мамы.

Сердечно благодарим коллективы «Сантехмонтажа-73», бригаду
Никитина, участок № 1 СУОР-259, соседей за помощь, оказанную в

похоронах дорогого Смирнова Виктора Дмитриевича.
Жена, родители, сестры.
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